

Elecciones para representantes al C.H.F.

VOTEMOS EN CONCIENCIA LA MEJOR OPCIÓN

El Colegio de Huérfanos de Ferroviarios (CHF) es una Asociación, sin ánimo de lucro que se rige por la voluntad de sus socios y es cada cuatro años cuando, en un proceso electoral como en el que ahora nos encontramos, **cada socio, vota y delega su voluntad al representante que honestamente considera mejor para que forme parte de los órganos sociales de dirección** y, en su nombre, defienda los intereses de la Asociación participando y fiscalizando los acuerdos que democráticamente se adoptan.

El hecho de que la mayoría de la masa social esté formada por trabajadores de Adif y Renfe Operadora hace que los Sindicatos nos sintamos obligados a informar a nuestros afiliados sobre estas elecciones que, además, se realizan en un momento muy importante porque **ahora se hace imprescindible consolidar la tarea que hemos venido realizando durante los cuatro últimos años** y es más necesario que nunca continuar potenciando el carácter social de la Asociación evitando que otros, con mayorías absolutas en los órganos de gobierno del Colegio, lo instrumentalicen y lo lleven a una gestión mercantilista (planes de pensiones, inversiones en bolsa, ...etc.)

En Pontevedra se presentan a estas elecciones dos candidaturas y, si bien es cierto que, aparentemente, ninguno de los dos candidatos, con su voto, va a poner en peligro las actuales garantías de continuidad de la institución en cuanto a la atención a fines sociales y a preservar las señas de identidad del CHF, también es cierto que existen diferencias muy claras en el "modus operandi", en la forma de hacer las cosas unos u otros, y que con **JUAN ANTONIO GONZALEZ QUESADA** en la Asamblea de Madrid durante los últimos cuatro años, los gallegos tuvimos garantizada la pluralidad representando una sensibilidad distinta y complementaria a la representación de los delegados elegidos por Ourense y Lugo con el respaldo de UGT, porque esa sensibilidad y la manera distinta de hacer las cosas, es ya una realidad en nuestro territorio.

Juan Antonio G. Quesada es una persona, seria, honesta, trabajadora, solidaria e independiente y es, sin duda, el mejor Delegado que podemos tener en la Asamblea por la provincia de Pontevedra. No olvidemos que fue con él cuando por primera vez el Consejo de Administración se interesó por invertir en Galicia dentro del modelo descentralizador que defendemos y, con su mediación, se establecieron contactos, mantuvimos entrevistas y el Consejo se trasladó a Redondela para proponer al Alcalde la construcción de una Residencia de la 3ª edad en terrenos municipales. Esta operación, finalmente frustrada por la intervención de la Xunta que terminó construyendo en esa ubicación, sigue aún viva porque el Sr. Alcalde ya ofreció otros terrenos.

Por todo esto, el Sindicato Ferroviario de Pontevedra, **pedimos tu voto para el candidato JUAN ANTONIO GONZALEZ QUESADA** en cuya candidatura figura como suplente la compañera de Atención al cliente en Pontevedra, Rosa María Domínguez Suárez. Nos ha extrañado mucho ver como S.E.M.A.F. ha puesto a su Nº 1 como suplente de José Luis Rodríguez Gil, Factor Encargado en Vigo *-de reciente ascenso, por cierto-*, y Delegado de UGT en el Comité de ADIF. Desde luego, aunque esta es una libre y legítima decisión, nosotros preferimos pensar que no existe animadversión hacia quien ha demostrado ser el mejor delegado del CHF por Pontevedra en muchos años, un buen compañero como maquinista, y ahora un eficiente auxiliar de depósito.

HAY OUTRO SINDICALISMO. Afíliate ao SF-Intersindical
Coherencia e Compromiso. A ALTERNATIVA NA QUE CONFÍAR